

9.10.2017 - [Mitteilungen des Statistischen Bundesamtes](#)

Mitteilung des Statistischen Bundesamtes vom 29.9.2017

Ältere Menschen ab 65 Jahren, die in einem privaten Haushalt leben, wohnen in der Regel mit einer Partnerin oder einem Partner unter einem Dach. Wie das Statistische Bundesamt (Destatis) anlässlich des Internationalen Tages der älteren Menschen am 1. Oktober mitteilt, lebten im Jahr 2016 rund **62 % der Menschen ab 65 Jahren in einer Partnerschaft**. Weitere 4,5 % der Älteren wohnten mit anderen Personen, jedoch ohne Partner oder Partnerin im gemeinsamen Haushalt. Der Anteil der alleine Lebenden unter den älteren Menschen lag bei 33,5 %.

Quelle: Pressemitteilung des Statistischen Bundesamtes Nr. 346 vom 29.9.2017